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ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; AMLO ACEPTA QUE SE ELEVÓ EL COSTO DE LA REFINERÍA DE DOS BOCAS 

 

El presidente Andrés Manuel López Obrador, reconoció que su gobierno deberá destinar más recursos a la refinería de Dos Bocas, en Tabasco, 

debido a que el proyecto aún está en etapa de integración. Aún así, el presidente aseguró que la inversión no superará los 20 mil millones de 

dólares. En la refinería de Dos Bocas fue el presupuesto que autorizó el consejo de administración de Pemex hasta 12 mil millones de dólares y 

seguramente van a destinarse otros recursos porque se está integrando la refinería y se están haciendo otras obras, pero no 20 mil millones de 

dólares. Sin embargo, es tanta la ceguera del conservadurismo, la molestia, que no entienden razones. López Obrador consideró que sus 

opositores deberían reconocer el esfuerzo que se está haciendo para rescatar a Pemex y llevar a cabo proyectos para beneficio del pueblo, como 

conseguir la autosuficiencia energética.  

 

PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA ALEJANDRO ARMENTA; SESIÓN SOLEMNE RECIBEN AL PRESIDENTE DE ALEMANIA, 

FRANK-WALTER STEINMEIER  

 

El presidente de la Mesa Directiva, Alejandro Armenta Mier, informo que la Cámara de Senadores recibió, en Sesión Solemne, la visita del 

presidente de la República Federal de Alemania, Frank-Walter Steinmeier, encuentro en el que se destacó el interés de aprobar el Acuerdo 

Global entre México y la Unión Europea. Armenta Mier, subrayó que en el Senado se sigue con mucho interés el proceso de aprobación y 

ratificación de dicho tratado, para analizarlo, aprobarlo y contribuir al fortalecimiento de los vínculos entre nuestro país y esa nación europea. 

Subrayó que la relación económica entre México y Alemania cuenta con un intercambio comercial que superó los 24 mil 700 millones de dólares 

en 2021, en sectores como el automotriz, las industrias farmacéutica, química, textil, maquinaria y energías renovables. Con estas actividades, 

Alemania se ha consolidado como el primer socio comercial de México en Europa. Por su parte, México es el mayor socio de esa nación en 

América Latina y el Caribe. Subrayó que desde la Cámara de Senadores es necesario dejar constancia del excelente estado de los lazos de 

amistad y aprecio entre México y Alemania, pues para las y los senadores, la celebración de este tipo de encuentros, de alto nivel, ratifican las 

excelentes relaciones que sostenemos y por eso su visita a México tendrá resultados muy positivos para la relación bilateral. El presidente de 

Alemania, Frank-Walter Steinmeier, dijo que, desde esa nación, están interesados en contraer más asociaciones con México, que permitan 

desarrollar y conservar los lazos económicos y mantener la confianza mutua; claro que cada país tiene sus propias tradiciones y su propia cultura, 

pero la clave es que juntos mantengamos la mirada puesta en un objetivo común.  El mandatario alemán dijo que relaciones comerciales son 

estrechas y fuertes, porque en nuestro país hay más de dos mil 100 empresas alemanas que dan trabajo a 300 mil personas, pero de manera 

especial, celebró que, entre ellas, hay jóvenes mexicanos aprendices, que estudian y trabajan, y siguen el modelo dual de formación profesional.  

Afirmó que también hay 470 asociaciones que cooperan con universidades de ambas naciones y con empresas alemanas para el intercambio 

en diferentes materias, la cuales aprecian el alto potencial que caracteriza a México en investigación y desarrollo. Frank-Walter Steinmeier 

reconoció que nuestro país es un socio importante al que le tienen una gran estima, y consideró preciso que esta asociación esté preparada para 

el futuro, por eso acogeríamos con gran satisfacción que se pudiera llegar rápido a ratificar el Acuerdo Global Modernizado entre México y la 

Unión Europea.  

 

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR 

DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS 
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SENADOR RICARDO MONREAL; SIGUE BUSCANDO VOTOS PARA AVALAR QUE EL EJÉRCITO PERMANEZCA EN LAS CALLES 

 

El senador Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política, fue quien impulsó que sea hasta mañana miércoles para que se 

realice la votación que logre conseguir más votos para que el Ejército siga en las calles. Aunque el presidente de la Mesa Directiva del Senado, 

Alejandro Armenta, estaba más que listo para convocar a dos sesiones y someter a votación el dictamen de la minuta para ampliar hasta 2028 

la permanencia del Ejército en las calles, la propuesta cambió a fin de conseguir los votos necesarios. El coordinador de los legisladores Morena 

en la Cámara Alta, Ricardo Monreal, fue quien impulsó que sea hasta hoy miércoles cuando se realice la votación ante el Pleno, y es que dicen 

que el zacatecano sigue haciendo todo lo posible por conseguir los votos que le hacen falta al bloque mayoritario para aprobar la minuta, aunque 

las posibilidades son muy pocas. La iniciativa que presentó el PRI fue abordada en la Cámara de Diputados y después pasó al Senado para su 

votación, pero aún faltan 10 votos para que este dictamen sea aprobado ya que el senador del PAN, Raúl Paz, se pasó a la bancada del partido 

guinda. La iniciativa presentada por la diputada Yolanda de la Torre dejó entrever que en el partido tricolor hay diferencias, pues mientras que 

el coordinador de los diputados, Rubén Moreira justificaba su decisión; por otro lado, su homólogo en el Senado, Miguel Ángel Osorio Chong 

señalaba que no estaban enterados de la reforma que presentaron sus compañeros. 

 

DIPUTADO IGNACIO MIER; SE PODRÍA ELIMINAR CAMBIO DE HORARIO LA PRÓXIMA SEMANA 

  

El diputado Ignacio Mier Velazco, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, informó que resultado de los 

acuerdos entre los grupos parlamentarios se convino a que para la próxima semana se comience la discusión del dictamen que modifica el huso 

horario o zona horaria en nuestro país. El coordinador de la bancada del Grupo Parlamentario de Morena, informó que el día de hoy sesionará 

la Junta Directiva de la Comisión de Energía, la cual preside el diputado Manuel Rodríguez González, y con ello iniciará el proceso legislativo 

que requiere de al menos seis días. Sobre la aprobación del Senado de la República al dictamen en torno a la Guardia Nacional, el coordinador 

sostuvo que confían que cuando pase al Pleno se apruebe, la aprobación es fundamental y necesaria para el país. El no hacerlo es evadir una 

responsabilidad pública, es evadir una responsabilidad política frente a sus electores. La seguridad no es un tema que se pueda regatear. Lo 

mismo sucede con el Instituto Nacional Electoral que ha ido más allá de las atribuciones constitucionales que tiene, en materia de fiscalización, 

en las acciones afirmativas, registro de candidaturas, criterio para determinación de géneros, de los bloques de competitividad y de su 

financiamiento. Aseguró que para el 15 de octubre se espera la Reforma Constitucional en aquellos aspectos que haya acuerdos y reformas a 

las leyes secundarias donde no se alcance la mayoría calificada, que garanticen que la democracia en México no sea tan cara. 

 

MARIO DELGADO; SENADOR RAÚL PAZ SE VA A MORENA, PREVIO A DISCUSIÓN DE AMPLIAR PLAZO DEL EJÉRCITO EN LAS 

CALLES 

 

Mario Delgado dirigente nacional de Morena, dio a conocer de la integración del senador Raúl Paz, quien formaba parte del Grupo Parlamentario 

del PAN, al partido de Morena, destacando que son tiempos de definiciones. Sin embargo, desde el blanquiazul y a través del coordinador de la 

bancada, Julen Rementería, dijo que la noticia causó sorpresa y que hasta el momento la pueden entender como un ofrecimiento de los 

morenistas para una candidatura. La incorporación de Raúl Paz a Morena se da en vísperas de la votación en el Pleno de la reforma al artículo 

Quinto Transitorio de la Constitución, para prolongar hasta 2028 la permanencia del Ejército en apoyo en tareas de seguridad pública; con lo cual 

Morena ganado este voto, acorta tan solo un poco la distancia a alcanzar la mayoría que requiere la minuta, pues ya solo le faltaría conseguir el 

visto bueno de otros 10 legisladores.  

 

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; FUE UN GUSTO ENCONTRARME CON MI AMIGA RITA OZALIA 

  

El secretario de Gobernación Adán Augusto López Hernández, señalo que fue un gusto encontrarse en el III Congreso Nacional Ordinario de 

Partido Morena con su amiga Rita Ozalia,  presidenta del partido en San Luis Potosí. Con ella hemos coincidido en muchos frentes y nos une 

una gran amistad. En la tierra del Plan de San Luis, hay Transformación. 
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CLAUDIA SHEINBAUM; RECIBIÓ AL PRESIDENTE DE ALEMANIA FRANK-WALTER STEINMEIER 

 

Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, recibió al presidente de Alemania Frank-Walter Steinmeier. Dijo: Es un gusto 

recibir al presidente de la República Federal de Alemania, Frank-Walter Steinmeier y nombrarlo huésped distinguido de nuestra Ciudad. 

Agradezco la colaboración y asesoría del pueblo alemán en proyectos fundamentales para nosotros como la Línea 1 del Metro. 

 

CANCILLER MARCELO EBRARD; EXTERNA INVITACIÓN AL REY CARLOS III A MEXICO 

 

El secretario de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard, externó una invitación al rey Carlos III a México en cuanto su agenda lo permita. 

El canciller junto a su esposa, Rosalinda Bueso, acudió, en representación del presidente Andrés Manuel López Obrador, al funeral de Estado 

de la reina Isabel II en Westminster Hall, Reino Unido. Al cortejo fúnebre también acudieron la embajadora de México en Reino Unido, Josefa 

González Blanco, y la Jefa de cancillería Yanerit Morgan, en representación de gobierno nacional. Marcelo Ebrard informó que le transmitió 

al rey Carlos III los saludos del presidente López Obrador y del pueblo de México. Fue gentil y afectuoso con nuestro país, al que recuerda muy 

bien, le expresé la disposición de recibirle de nuevo en cuanto su agenda lo permita. El rey Carlos III ha visitado México en al menos 5 ocasiones 

y en todas acudió bajo el título de príncipe. En su última visita a nuestro país, 2014, el ahora rey Carlos conoció la ciudad de Monterrey, Nuevo 

León, y recorrió el Parque Fundidora, El paseo Santa Lucía y el Planetario ALFA, acompañado por autoridades del estado.  

 

CLAUDIO X. GONZÁLEZ; ORGANIZACIONES CIVILES CABILDEAN CON OPOSICIÓN INICIATIVA SOBRE EL EJÉRCITO 

 

Claudio X. González y los integrantes de las organizaciones civiles, entre ellas Sí por México, acudieron al Senado de República, desde donde 

cabildean para que el bloque opositor frene la reforma que prolonga hasta 2028 la participación del Ejército en tareas de seguridad pública. 

Acompañados de senadores como Gustavo Madero, del Grupo Plural, dieron un pronunciamiento en el Senado, respecto a la reforma que ya 

fue avalada en la Cámara de Diputados. Las organizaciones civiles que leen su postura y que buscarán convencer a la oposición son: Sociedad 

Civil México, Poder ciudadano, Frente Cívico Nacional, Sí por México, UNE México, Unidos por México. Los miembros de la sociedad civil 

afirmaron que buscarán a los senadores que no se han pronunciado sobre la militarización de la seguridad pública. Ana Lucía Medina, integrante 

de Sociedad Civil, destacó que su postura es en contra de avalar que la seguridad pública dependa de la sumisión de las autoridades civiles a 

las militares. Nos negamos a avalar que la seguridad pública dependa de la sumisión de las autoridades civiles a las militares. Marco Antonio 

Adame, exdiputado federal, expresó que las organizaciones buscan entablar diálogo con los diferentes grupos parlamentarios para compartir su 

posición sobre dicho tema.  

 

SENADOR JULEN REMENTERÍA; SIGUE FIRME MI VOTO CONTRA LA MILITARIZACIÓN DE LA GUARDIA NACIONAL  

 

El coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, Julen Rementería del Puerto, informó que envió un oficio en el cual registró su voto en contra 

del dictamen que contiene la minuta para mantener hasta 2028 a las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública. Reitero y cumplo mi 

palabra, mi voto es en contra de militarizar el país y quiero dejar en claro que ejercí mi derecho a votar en contra de la minuta que se discutió 

sobre la Guardia Nacional. Me mantengo y me mantendré firme en este decreto que a todas luces es un capricho presidencial y satura aún más, 

la carga de trabajo de nuestras fuerzas armadas. Rementería del Puerto aseguró, que en lo que resta de esta semana continuará exigiendo en 

tribuna parar este decreto presidencial, el cual ya fue aprobada por la mayoría de Morena y sus aliados. 

 

DIPUTADO LUIS ARMANADO MELGAR; PIDE MAYOR PRESUPUESTO PARA CHIAPAS EN PAQUETE ECONÓMICO 

 

El diputado Luis Armando Melgar, se encuentra muy ocupado gestionando recursos para su estado natal, Chiapas, ante la cercanía de la 

aprobación del Paquete Económico 2023.  Y es que en su calidad de presidente de la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados se 

reunió con el secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O, para platicar avances sobre del tema. En ese contexto Melgar 

señaló que se necesita un Chiapas con más recurso públicos que se traduzca en apoyos para impulsar el campo y un turismo productivo. 

Debemos entender de una vez por todas que el campo y el turismo son dos grandes fortalezas de la economía chiapaneca; por ello, de cara al 
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Paquete Económico programado para el próximo año hay que impulsar inversiones con el apoyo de programas federales que nos permitan 

detonar este potencial que tanto se necesita en el Estado. El legislador a quien se le nombra como un fuerte aspirante a gobernador de Chiapas, 

también señaló que es prioritario dignificar y regresar el valor del trabajo a quienes viven del campo; empujar gestiones que sí lleguen a las 

manos correctas, además de reordenar las cadenas productivas. Necesitamos, darle la vuelta inyectarle a lo productivo, necesitamos un estado 

que le vaya bien. No podemos seguir siendo ese estado que le tocan los presupuestos bajos. Hay que pelear por un gran presupuesto. Hay que 

pelear para que a Chiapas le vaya bien. 

 

MARKO CORTÉS Y JESÚS ZAMBRANO; PAN Y PRD VAN POR CONSTRUIR NUEVA ALIANZA OPOSITORA SIN 'ALITO' MORENO 

 

Los dirigentes del PAN y el PRD, Marko Cortés y Jesús Zambrano, señalaron que después de la ruptura con el presidente nacional del PRI, 

Alejandro “Alito” Moreno, buscarán crear una nueva alianza con nuevos personajes y reglas. Marko Cortés afirmó que terminaron 

comunicación con “Alito” Moreno desde la semana pasada; y rechazó que el PAN y el PRD sean los causantes de la ruptura de “Va por México”. 

Marko Cortés aludió que confía que en el Senado de la República se frene la reforma del PRI que busca ampliar el tiempo del Ejército en las 

calles; el panista señaló que el partido blanquiazul negociará con aquellos que no tengan miedo del régimen autoritario. Seguimos en la misma 

línea. Estamos abiertos al diálogo con quienes no tengan miedo y estén dispuestos a enfrentar a un régimen autoritario. Jesús Zambrano recalcó 

que buscarán construir una nueva alianza opositora en la cual no se encuentre “Alito” Moreno, e indicó que el priista fue el que traicionó la 

palabra empeñada y los compromisos adquiridos que fueron firmados públicamente. Pero además, lo que nosotros seguimos pensando es que 

hay que construir las más amplias alianzas políticas rumbo a 2024, con los que estén dispuestos a cumplir acuerdos, compromisos. 

Estableceremos nuevas reglas porque es claro que con las reglas con las que hemos venido trabajando en la coalición Va por México, ya no. 

 

ANTONIO GUTERRES; ASAMBLEA DE LA ONU: EL MUNDO ESTÁ EN PELIGRO Y PARALIZADO 

 

El secretario general de la ONU, António Guterres, abrió la reunión anual de líderes en la Asamblea General con una dura advertencia sobre la 

situación de un mundo cada vez más fracturado, desigual e incapaz de resolver los grandes problemas que afectan a todos. El mundo está en 

peligro y paralizado, dijo a los jefes de Estado y de Gobierno reunidos en Nueva York, a quienes exigió cooperación y medidas urgentes para 

atajar los efectos de las guerras, contra la crisis alimentaria y ante el cambio climático. El jefe de Naciones Unidas insistió en que los grandes 

desafíos mundiales no pueden resolverse en solitario o con alianzas de países, sino que es necesaria una gran coalición mundial. 
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